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保護者の皆様より

2 0年

●先輩お⺟様⽅からの紹介で、さくらんぼ教室を知りました。⼊会当初、幼稚園の頃にはマンツーマンで指導していただ
き、今は社会⼈クラスに在籍しています。安⼼して通わせることができるこの⼤切な場所を、これからもずっと守っていっ
て欲しいと思っています。
本⼈、いろいろやらかしながら、ゆっくり少しずつ成⻑できているかな…と思います。これからもずっと、親⼦共々、おつ
きあいくださいますよう、よろしくお願い致します

●さくらんぼ教室通室20年おめでとうございます。20年と⾔ってしまうと短い⾔葉ですが、毎週毎週、毎⽉毎⽉…よく頑張
りましたね。沢⼭の素敵な先⽣⽅や、お友達との出会い、楽しくてあっという間だったかな。疲れた時や苦しい時、迷った
事もあったかもしれません。その度に⾃分で考え、アドバイスをもらいながら乗り越えて、教室に20年通い続けられた事
は、本当に素晴らしい事だと思います。これからも教室での素敵な出会いと⾊々な経験を積み重ねていって下さい。
教室の先⽣⽅の優しく、きめ細かいお⼼遣いに⼼より感謝申し上げます。

●⼩学校⼊学に不安があり、さくらんぼ教室に通い始めてから、もう20年経ったことが感慨深いです。20年間、お世話にな
りました。

【本⼋幡本部教室】【本⼋幡本部教室】

【船橋教室】【船橋教室】

1 0年

●特別⽀援学校受験時 娘⽗⺟共に不安な様⼦を⾒て前向きな⾔葉を掛けて頂き救われました。有り難かった！合格出来た
際も、皆様ご⾃分の事のように喜んで頂きました。あの時の事は、⼀⽣忘れません。ありがとうございました。

●娘は学校だけでは満たされない部分を補って頂いたと思います。社会⼈クラスになってからは、仕事に通うだけの⽇々に
ならずにプライベートを楽しめる、学べる、ハツラツとした毎⽇を送らせて頂いてると感じてます。
居場所をもうひとつ持たせて頂けるのは、⼼の安定にも繋がっていると実感しています。
親の相談にも対応してくれるので、⼼強い場所です。⼩さい頃から、本当にありがとうございます。

●楽しく通わせて頂いています。
仕事で疲れてる時もあるようですが、続けて良かったと⾔っています。
これからも、よろしくお願い致します。

●⺟国語が英語で⾃閉症で⼩児期崩壊性障害の息⼦を受け⼊れてくださり、成⻑の様⼦を⾒て能⼒にあった教材や試みの
数々 そして先⽣との会話は コミュニケーションだけでなく⼼も成⻑しました。
31才で 初めて ⾃分の意思で物を選び 恐怖の対象でもあったレジに並んでお⾦を払う⾏動ができたのは とても⼤きな
成⻑でした。先⽣の話題に合わせて会話ができるようになり⼤きく成⻑しました。この10年 ⼤変お世話になりました。あ
りがとうございました。

【本⼋幡本部教室】【本⼋幡本部教室】

【飯⽥橋教室】【飯⽥橋教室】
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●⼩学1年⽣になっても、なかなか平仮名が書けるようにならず、「書けるようにならないままなのかな」と不安に思ってい
ましたが、そのとき柏教室にいたS先⽣に「書けるようになります！」と断⾔されて、安⼼したことがあります。1年⽣の2
学期には、平仮名が書けるようになっていき、先⽣の経験則はすごい！と感⼼しました。
通い始めたときは、教室に⾏きたくなくて、家で泣いたり、教室で靴を投げたりしていましたが、今は⾃ら宿題をやり、⼀
⼈で電⾞に乗って通い、さくらんぼ教室は⽣活の⼀部になっています。
柏教室も通い始めたときは、教室に純⽮ひとりだけというときもあったのに、⽣徒さんもどんどん増えて、教室も広くなり
ました。最初のころを知る者として、なんだか嬉しいです。
これからも宜しくお願いします。

●さくらんぼに通い始めて⽉⽇が10年という歳⽉があっという間に経ちました。
⼈とのコミュニケーションができるようになって来ました。より⼀層、グループ⾏動が取れるようになるといいなと思って
おります。今後とも、ご指導をよろしくお願いします。

●週1回の通室でしたが、本⼈のペースで着実にステップアップすることができました。継続は⼒なりです！！いつも本⼈の
ペースに合わせて指導していただき感謝しています。

●１０年間⼤変お世話になりました。さくらんぼ教室に通い始めたときは、平仮名も書けず、話すこともほとんどできませ
んでした。今は、⺟の背を遥かに超え、電⾞、バスに乗って試合会場まで⼀⼈で⾏っています。漢検４級も合格できまし
た。これから、初めての受験です。今まで努⼒した成果を発揮して欲しいです。

●さくらんぼ教室と出会って、親⼦で無理なく過ごせる居場所、うちの⼦に合った勉強⽅法などで対応していただき、たく
さん助けていただきました。
さくらんぼ教室に通い、⼩さい頃に⽐べると適応⼒などもかなりついたと思います。
まだ課題はありますが、これからもさくらんぼ教室でのびのびと⼒を付けていって欲しいと思います。

●通い始めた頃は、発達の遅れや周囲と違う特性に⼾惑うばかりで、親として不安しかありませんでした。
それが、嬉々として通い、あっという間に⼗年。
できることが増え、ＳＳＴのお陰か学校でも⼤きなトラブルは無く、電⾞で通うという⾃⽴の練習もできる、嬉しいことず
くめの⼗年でした。
私達親⼦にとって、さくらんぼ教室は「なにかあったときも、相談できるから⼤丈夫」という、⼼の⽀えにもなっていま
す。

【柏教室】【柏教室】

【船堀教室】【船堀教室】

【船橋教室】【船橋教室】



●⼩学⽣から今まで楽しく通わせていただき、寄り添いながら、サポートをしていただいていることに感謝しております。

●お世話になるきっかけは、⾼校受験。もう１０年になるのですね、いろいろありすぎて（笑）。さくらんぼ教室は本⼈だけで
なく、私達も勉強になっていて「なるほど！」と思う事が多々。もっと早くに知りたかった！と思った事は数え切れません。
なんとか社会⼈をやれているのも、関わって下さった先⽣達のお陰です。少しでも成⻑出来るようにこれからも宜しくお願いし
たします。

●さくらんぼ教室では⽣活する上で必要な情報、マナーも教えて下さり、いつも息⼦の成⻑を感じています。
社会⼈として必要な⼼構えや時事をわかりやすく取り上げて下さるので、とても良いです。

●10年も経ったとは感慨深いです。先⽣⽅が愛海を⼤切に想ってくださり、⼆⼈三脚で歩んでいただけることに感謝の気持ちで
いっぱいです。

●帰国後からの10年間、川崎、蒲⽥教室にお世話になっています。
永福学園への受験時には個別や受験対策クラスに通い⽇本語や漢字、⾯接に悪戦苦闘しながら多くの時間を費やし頑張った姿を
思い出します。また、就職後には仕事や⼈間関係に悩みどうして良いかわからない時、先⽣⽅が話を聞いてくださり、励まして
くれました。おかげで転職後は忙しくも充実した⽇々を送っております。
これからも会社、家以外でのコミュニケーションの場として⽣徒に寄り添い、社会性を磨いていただけたらと思います。今後と
もよろしくお願い致します。
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【川崎教室】【川崎教室】

【千葉教室】【千葉教室】

【市ヶ⾕教室】【市ヶ⾕教室】

【川崎教室】【川崎教室】


